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CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DOS DIREITOS DA PESSOA IDOSA – 
COMDEPI-RIO 

 
ATA DA 113ª ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA 

DOS DIREITOS DA PESSOA IDOSA-COMDEPI-RIO 
 

Aos 14 dias do mês de julho de 2022, foi aberta a Centésima Décima Terceira 
Assembleia Ordinária do COMDEPI-RIO, no Auditório do Centro Administrativo São 
Sebastião – CASS, às 10h00. A Mesa Diretora foi composta pelos Conselheiros: 
Sandra Maria da Silva Marques, Vice-Presidente do COMDEPI-RIO (Abrigo Nova 
Galieia), Fernando César Lopes Binello, 2º Secretário (Cliger Grajaú LTDA) e Genário 
Simões Junior (SEMESQV) e Ana Claudia Peres Marques (PREVIRIO). Também 
estavam presentes os Conselheiros Thales de Brasil Grutolla (Agel Geriatria 
Assistencial – Chalé da Vovó), Dayse Vianna Noval (Central de Oportunidades), a 
Secretária Executiva do COMDEPI-RIO, Fabiana Knob e a Secretaria 
Adjunta/Técnica, Ingrid Miranda Franco. Na sequência foram apresentados os 
seguintes pontos de pauta: 1 – Leitura e aprovação da Ata da 112ª Assembleia 
Ordinária; 2 – Leitura e aprovação da Deliberação de Aprovação de Inscrição nº 
275/2022 e Deliberações sobre a aprovação da regularidade da inscrição de nº 
276/2022, 277/2022 e 278/2022; 3 – Comenda Piquet Carneiro (indicação); 4 – 
Informes (Capacitação de conselheiros dia 01/09 / Evento Desculpa Incomodar dia 
21/07) ); 5 – Entrega de Certificados); 6 – Apresentação da Casa Naná Sette Câmara. 
A reunião foi iniciada pela Conselheira e Vice-Presidente do COMDEPI-RIO, Sandra 
Marques, informando o primeiro ponto da pauta e passando a leitura da Ata da 
Centésima Décima Segunda Assembleia Ordinária, para o Conselheiro Fernando 
Binello. O Conselheiro, após a leitura da ATA informou que o COMDEPI está 
realizando as tratativas para criação do site do Conselho, que será essencial para sua 
divulgação, disse ainda que, sobre a Comenda Piquet Carneiro , irão indicar uma 
pessoa física que possa dar visibilidade ao Conselho. Dando prosseguimento, a 
Secretária Executiva Fabiana Knob, antes de iniciar a  leitura das deliberações, 
informou que as Deliberações 276, 277 e 278/2022, são referentes a decisão do 
colegiado em relação a regularidade das inscrições, pois, antes as instituições tinham 
que encaminhar os documentos para regularização anualmente e a partir da 
deliberação 261/2022, essa regularidade passou a ser bianual, sendo necessária 
ajustar outras deliberações, para fins de comprovação de regularidade.  Foi lida a 
Deliberação nº 275/2022, de Aprovação de Inscrição da Instituição Obras Sagrados 
Corações de Jesus e Maria. Em seguida foram lidas as Deliberações nº 276/2022, 
277/2022 e 278/2022, sobre a aprovação da regularidade da inscrição sendo a ATA e 
Deliberações, aprovadas por unanimidade. A Conselheira Sandra Marques perguntou 
como a instituição irá informar nas fiscalizações sobre essa nova determinação de 
regularidade e a Servidora administrativa Silvia Pereira, informou que as referidas 
deliberações serão publicadas no Diário oficial de amanhã (dia 14/7/2022) e 
encaminhadas para o e-mail das Instituições. Foi dada continuidade a pauta, a 
respeito da indicação de pessoas físicas e jurídicas, para recebimento da Comenda 
Piquet Carneiro, que é uma Honraria dada pelo COMDEPI-RIO, e a conselheira 
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Sandra Marques informou que está faltando a indicação de uma pessoa física, que o 
Cartunista Ziraldo aceitou receber na casa dele e irá gravar um vídeo para o evento e 
informou ainda que estão entrando em contato com assessoria da Atriz Zezé Motta, 
informando ainda que, à tarde haverá uma reunião do Secretário da SEMESQV e 
Presidente do COMDEPI-RIO, Junior da Lucinha,  com a Secretaria de Governo 
(SEGOVI) solicitando adesão a ATA,  sem precisar passar por licitação e após esses 
trâmites será definida a data da realização da Comenda Piquet Carneiro, que 
provavelmente será em setembro.  O Conselheiro Fernando Binello solicitou que, caso 
alguma Instituição tenha sugestão, que poderia se manifestar. A secretária Executiva, 
Fabiana Knob, solicitou inclusão na pauta, para apresentação do Projeto CASA. 
Prosseguindo a reunião, a Conselheira Sandra Marques, informou sobre a 
capacitação de Conselheiros, que será no dia 01/09/2022, às 14 horas, no Auditório 
do Tribunal de Contas do Município do Rio de Janeiro -TCM-RJ e, informou sobre o 
evento “Desculpe Incomodar” que será realizado dia 21/07/2022, no Centro Cultural 
Banco do Brasil – CCBB, onde o COMDEPI-RIO será um dos homenageados a 
receber um Certificado por engajamento social. A Conselheira Sandra Marques, 
solicitou atualização dos e-mails das instituições e a Secretária Executiva Fabiana 
Knob, pediu para que as atualizações fossem encaminhadas para o  e-mail do 
Conselho (comdepi.rio@gmail.com). Em seguida a Diretora do Núcleo de Assistência, 
Promoção e Proteção Social – NAPP da SEMESQV, Lany Santiago, procedeu a 
apresentação do projeto CASA e informou que dia 18 de agosto será lançado um 
Edital para chamamento das instituições que queiram concorrer.  O Projeto será para 
230 (duzentos e trinta) famílias, com idosos com dependência funcional e renda de 
até 2 (dois) salários mínimos, visando contribuir para a redução do estresse material, 
oferecendo o auxílio de um profissional que vai ajudar a cuidar desse idoso. O Público 
alvo é de 60 anos, graus de dependência 2 e 3, 120 cuidadores contratado e um total 
de 230 idosos. Ela apresentou também o Projeto Proximidade (capacitação para 
agentes públicos) no formato EAD com 2 horas aula, com fornecimento de certificado 
e informou que quem quiser participar, pode encaminhar um email para 
idosopcrj@gmail.com, que será enviado o link para acesso.  Prosseguindo, foi 
realizada a entrega de certificados das instituições: Associação de Beneficiência 
Evangélica Nova Jerusalém (Lar de Nazareth), Casa de Repouso São Cristóvão LTDA 
e Real Benemérita Sociedade Portuguesa Caixa Socorros D. Pedro V.  A Assembleia 
foi finalizada com a apresentação da Casa Naná Sette Câmara, com o Assistente 
Social Tiago Pereira e as Terapeutas Ocupacionais Marli Gomes e Esther Mazzini, 
falando da história da Casa, das oficinas e importância do projeto para a vida dos 
idosos.  E nada mais havendo a tratar, a Assembleia foi encerrada, da qual lavrou-se 
a presente Ata, e, após ser lida e aprovada, conterá as assinaturas da Vice-Presidente 
do COMDEPI-RIO e do Segundo Secretário. 
Sandra Maria da Silva Marques (Vice-Presidente e Conselheira representante do 
Abrigo Nova Galileia) 
Fernando César Lopes Binello (Segundo Secretário e Conselheiro representante da 
Cliger Grajaú-LTDA) 
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